



# 2024年もよろしくお祈いします



お正月のごちそうをみんなでいただきました!  
お屠蘇(ノンアルコールですが)もいただき、皆  
さん良い笑顔を見せて下さっていました♪

少しずつ地域の方と交流を持つことができた二〇二三年。高齢者介護施設であるため、世の中の歩みと全く同じとはいきませんが、今年は地域の方との交流や外出の機会を増やし、なごみ・みよせの里での生活や活動を、ご利用いただいている皆さんにもっともっと楽しんでもいただける一年にしたいと考えています。

それには職員はもちろんのこと、地域の皆さんのお力をお借りすることも必要になるかと思えます。その際は何卒ご協力のほどよろしくお祈い致します。

## フラワーアレンジメント



お部屋に飾るフラワーアレンジメントをつくりました。かわいいアレンジ、シンプルでシックなアレンジなど、皆さんの好みで作っていただきました。



## 節分



今年も元気いっぱいに豆まきをして厄を払い、福を呼び込みましたよ！今年は鬼が女性だったからか、みんな投げ方が優しくなったように思います。来年はみんな思う存分ぶつけられる様に、男性職員さんよろしくお祈いします！

## いつもありがとうございます

いつも地域の方から果物や野菜をいただき、なごみの利用者様に新鮮な旬の食材を届けることができています。いちごやみかんをたくさんいただきました。ありがとうございました！

